



Jose Manuel Recio
Catedrático de Química Física
Universidad de Oviedo
jmrecio@uniovi.es
Ref.: Máster en Supercomputación Científica & IA

Oviedo/Uviéu, 27 de septiembre de 2023

Querido José Manuel,

Quería expresarte mi apoyo como Director del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular a la iniciativa que se está impulsando desde el Centro de Computación Científica y la Escuela Politécnica de Mieres para la creación de un Master en Supercomputación Científica e Inteligencia Artificial (MSCIA). Como bien sabes, numerosos proyectos de investigación que se llevan a cabo en el Departamento implican el manejo de grandes volúmenes de datos, y somos usuarios del Centro de Computación Científica. La Universidad de Oviedo no cuenta con un programa formativo adecuado para el tipo de personal investigador necesario para llevar a cabo este tipo de proyectos en el campo de la Biomedicina, personal que en la actualidad tiene una elevada demanda, tanto en el sector privado como en el público.

Considero que desde nuestra área podríamos contribuir a la docencia del mismo debido a la dilatada experiencia investigadora de varios profesores del Departamento en estos temas, y también se podrían desarrollar los Trabajos Fin de Máster dentro de proyectos de investigación en marcha centrados en Biomedicina, Bioinformática y Análisis de Datos mediante el empleo de infraestructura de supercomputación.

Quedo a tu disposición para cualquier cosa que estimes oportuna.

Un saludo cordial,

Xose Antón Suárez Puente

Director del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular